

# CONSULTATIONS ANTI-DOULEURS POUR ADULTES

*Assurées par le Docteur  
Philippe RAULT, médecin  
algologue du Centre  
antidouleur du CHU de Dijon*

*Un jeudi par mois,  
De 9h00 à 12h00  
Dans le service de Génétique  
7ème étage, Hôpital d'Enfants*



POUR PRENDRE RDV:  
Tél: 03-80-29-53-13  
secretariat.genetique@  
chu-dijon.fr



La douleur est considérée chronique, rebelle, en opposition à la douleur aiguë, lorsqu'elle persiste au-delà de 3 à 6 mois et qu'elle résiste aux traitements usuels.

Les patients atteints de maladies rares sont souvent confrontés à la douleur.

La Plateforme d'Expertise Maladies Rares Bourgogne-Franche-Comté a mis en place depuis le jeudi 8 octobre 2020 une consultation dédiée « **Douleurs et Maladies Rares** ». Ces consultations sont dédiées aux **adultes venant pour la première fois**.

Les consultations de suivi seront ensuite programmées au centre antidouleur du CHU car elles nécessitent du matériel spécifique, disponible uniquement sur place.